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Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 

im Hause 

ce/br/di 11.11.2019 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 

namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den folgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Ratssitzung am 25.11.2019 aufnehmen und beraten zu lassen. 

Antrag  

Der Rat beauftragt die Verwaltung, den heutigen Standort von „Blumen Risse“ an der 
Hochlarmarkstraße in ein Wohngebiet zu entwickeln und die planungsrechtlichen 
Voraussetzungen (Darstellung im Flächennutzungsplan und B-Planverfahren) 
einzuleiten. 

Begründung: 

„Blumen Risse“ wird an den künftigen Einzelhandelsstandort an der Herner Straße 
(ehemals Toom) wechseln. Die heutige Fläche des Unternehmens bietet sich für eine 
Wohnbebauung an, zumal in der direkten Nachbarschaft ein erschlossenes 
Wohngebiet besteht. 

Mit freundlichen Grüßen 

Frank Cerny  gez. Klaus Breidenstein 
Fraktionsvorsitzender     Sprecher der Teilfraktion STA 


